



PESO MEXICANO >

El peso mexicano pierde terreno ante el dólar tras el avance de la reforma judicial en el Congreso

El tipo de cambio alcanzó los 19,69 pesos por dólar este martes, la divisa más depreciada por los riesgos que supone la iniciativa aprobada



El peso mexicano está viviendo momentos de debilidad frente al dólar. Este martes, el tipo de cambio alcanzó los 19,69 pesos por dólar, una depreciación de 0,79% o 15 centavos respecto al cierre del día anterior, debido a los riesgos que supone [la aprobación de la reforma judicial](#) en el país, entre ellos, [la relación comercial con Estados Unidos](#) y Canadá.

Gabriela Siller, directora de análisis económico de Grupo Base, indica que los cambios contemplados en la reforma judicial impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador tienen el potencial de llevar a la economía mexicana hacia una recesión. “Esto se espera frene la llegada de nuevas inversiones y eventualmente podría también detener la reinversión de utilidades y contratación de personal de empresas que ya están en México”, menciona la especialista.